

L 82: PKW von der Fahrbahn abgekommen

☒ Auf der L 82 war eine Lenkerin mit ihrem PKW von der Fahrbahn abgekommen



☒ Am Mittwoch, den 1. Februar 2017, gegen 5.30 Uhr kam eine Lenkerin mit ihrem PKW aus unbekannter Ursache auf der L 82, von Mösel kommend in Richtung Guttaring, von der Fahrbahn ab. Das Fahrzeug überschlug sich und kam seitlich in einer angrenzenden Wiese zum Liegen.

ALARM

Um 5.35 Uhr wurden die Feuerwehren Guttaring, Wieting und Althofen alarmiert. Beim Eintreffen der Feuerwehren befand sich die Frau noch im Fahrzeug. Nach Absprache mit dem anwesenden Roten Kreuz konnte die Lenkerin selbstständig über den Kofferraum aus dem Fahrzeug steigen.

Nach der Erstversorgung wurde die unbestimmten Grades verletzte Frau von der Rettung in das Krankenhaus eingeliefert.

EINSATZMASSNAHMEN

Die Aufgabe der Feuerwehr bestand in der Absicherung und Ausleuchtung der Unfallstelle und der Sicherstellung des Brandschutzes. Die Aufräumarbeiten und das Binden von ausgelaufenen Betriebsmitteln wurde durch die zuständige Feuerwehr Guttaring durchgeführt.

Gegen 6.15 Uhr wurde die Einsatzbereitschaft wiederhergestellt.

IM EINSATZ:

Mannschaft: 11,
Fahrzeuge: SLFA (Schweres Löschfahrzeug), MTF-A, BFK OBR Ing. Egon Kaiser MSc, AFK ABI Johann Delsnig, FF Wieting, FF Guttaring, Polizeiinspektion Althofen, Österreichisches Rotes Kreuz.

Text und Fotos: FF Althofen – Quelle: LPD

Schwerer Verkehrsunfall auf der B80 in Lavamünd

Am 13. Jänner 2017 um 10.52 Uhr gab es Sirenenalarm für die Stützpunktfeuerwehr Lavamünd. Grund der Alarmierung war ein schwerer Verkehrsunfall.

Zahlreiche Beschädigungen, nachdem der LKW außer Kontrolle geraten war



Der LKW-Lenker wurde in der Fahrerkabine eingeklemmt

UNFALLHERGANG

Ein 47-jähriger Slowene kam als Lenker eines LKW-Zuges bei der Ortseinfahrt in Lavamünd auf Grund von Schneeglätte ins Schleudern, streifte zuerst mit dem Anhänger eine Hausmauer und stieß nach kurzer Weiterfahrt mit der linken Seite der Fahrerkabine gegen die Mauer des Kirchengebäudes. Danach schlitterte der LKW-Zug auf die rechte Fahrbahn zurück, stieß gegen einen im dortigen Kreuzungsbereich wartenden PKW einer Frau und schleifte diesen rund 100 Meter weit mit, bis er gegen eine Hausmauer gedrückt wurde.

vier auf dem dortigen Parkstreifen abgestellte Personenkraftwagen.

MASSNAHMEN

Der LKW-Lenker wurde in der Fahrerkabine eingeklemmt, erlitt schwere Verletzungen und musste von der FF Lavamünd aus dem Wrack geschnit-



☒ Die Feuerwehkräfte mussten den eingeklemmten Lenker mittels hydraulischem Rettungsgerät aus dem Wrack befreien



☒ Am Ende der „Rutschpartie“ stieß der LKW gegen mehrere geparkte Personenkraftwagen

Die Frau wurde dabei unbestimmten Grades verletzt. Der LKW-Zug setzte seine „Rutschpartie“ weiter fort und stieß gegen

ten werden. Die verletzte Frau wurde nach notärztlicher Erstversorgung von der Rettung ins LKH Wolfsberg und der LKW-Lenker ins Klinikum Klagenfurt gebracht. An allen beteiligten Fahrzeugen entstand Totalschaden. Die Lavamünder Bundesstraße war für die Zeit der Berg- und Aufräumarbeiten für mehrere Stunden für den gesamten Verkehr gesperrt.

Text und Fotos: FF Lavamünd